



AGENCIAUNO
A NIVEL REGIONAL MÁS DE 259 MIL PERSONAS SE HAN INMUNIZADO.

Más de 17 mil niños de la región aún no se vacunan contra la influenza

CAMPAÑA. Salud mantendrá un puesto de vacunación en calle Prat con San Martín, de 10.00 a 14.00 horas.

Un total de 17 mil 890 niños de la Región de Antofagasta entre 6 meses y 5 años de edad aún no se vacunan contra la Influenza. Lo anterior, preocupa a las autoridades de salud de la zona.

Y es que, a la fecha, han sido vacunadas a nivel regional más de 259 mil personas, alcanzando así la región una cobertura de un 81,9%, quedando así, a un 0,83% del promedio nacional.

A pesar de ello, las coberturas en el segmento embarazadas, adultos de 60 y más años y niños de entre 6 meses y 5 años llegan a 51,9%; 63,6% y 65,9% respectivamente, situación distinta por cierto a los niños de 6 a 10 años (89%); y los pacientes crónicos (124,7%).

La seremi de Salud, Jessica Bravo, comentó que resulta im-

portantísimo que los menores de edad estén debidamente inmunizados. Esto, considerando el normal contacto que existe entre pares al interior de las aulas, los contagios en este tipo de recintos; las bajas temperaturas que están afectando a la región y la alta circulación del virus de la Influenza.

Bravo llamó a la ciudadanía a concurrir a los Cesfam para recibir la respectiva dosis, destacando que en Antofagasta y desde el próximo miércoles y hasta el viernes, la Seremi de Salud mantendrá un puesto de vacunación en calle Prat con San Martín, de 10.00 a 14.00 hrs, excepto el miércoles que será hasta las 13.00 hrs. El sábado la inoculación se efectuará en el mismo horario, pero en calle Prat esquina Matta.

C3